
 

 

 

 

 

  

 

 １年１組 畝原 姫星 
富島中学校へ入学して、あっという間に１学期が終

わろうとしています。新型コロナウイルスの影響で、

先輩たちがいない入学式に始まり、休校や生活の変化

などがあり、不安な日々が続きました。しかし今では

充実した学校生活を送ることができています。 

 １学期頑張ったことがいくつかあります。まずは学

習面です。苦手科目から得意科目に変わった教科は英

語です。最初は単語や文の構成を覚えることが苦手で

したが、宅習ノートでの復習や単語を読み書きしてい

くうちに英語が楽しくなりました。次に、部活動です。

私は今まで体育が苦手でした。バスケットボール部に

入って、最初の頃は練習がきつくてついていくのが大

変でした。今では少しずつ体力がついてきて、最初の

頃よりはきつい練習も慣れてきました。まだ始めたば

かりでできることは少ないですが、あきらめずに練習

して、早く先輩たちのように上手になりたいです。部

活動を通し、礼儀やあきらめないことを学んで心も体

もきたえていきたいです。 

 最後にあいさつです。相手よりも先に笑顔で大きな

声であいさつすることを心がけました。これからも、

気持ちの良いあいさつを心がけていきたいです。この

３つの事については２学期も続けて頑張っていきた

いです。 

 しかし、反省すべき点もありました。中学校生活に

慣れず、部活動と勉強の両立が大変で生活のリズムが

乱れたことです。授業中に眠くなったり、宿題をしな

がら眠ってしまったりしました。思い返せば、無駄な

時間を過ごしました。夏休み、そしてこれからは、時

間を大切にし、余裕を持って生活できるよう心がけて

いきたいです。 

 今、新型コロナウイルスの影響で様々なことが制限

され、普段の生活は変わってきています。できなくな

ったことを嘆くではなく、普通に学校に行けて友達と

会えること、授業を受けて勉強できること、部活動が

できること、笑って家族と過ごせることなど、すべて

のことに感謝し、一日一日を大切に過ごしていきたい

と思います。 

 

 

 

            ２年１組 豊田 悠介 
 １学期を振り返り、僕は反省点があります。学習面

が２つと、生活面が１つです。 

まず、学習面の１つめは、毎日の宅習の内容が薄か

ったことです。僕は、これまで宅習に対して面倒くさ

いという気持ちがあり、早く終わらせたいという気持

ちから、宅習の内容が教科書を写すだけ、英単語を覚

えようとせずに、ただ書くだけでした。字も読みにく

く、これから自分の学習に役に立たないような宅習に

なっていました。これからはただ教科書を写すだけで

なく、要点をまとめたり、英単語もしっかり覚えたり

しながら書くようにしたいです。また、復習だけでな

く、予習もして定期テストや実力テスト、そして来年

の受験に役に立つような宅習をしていきたいです。 

学習面の２つめは、授業中の頑張りが足りなかった

ところです。僕は、授業中、特に後半になると疲れて

きてぼーっとしたり、何か他のことを考えていたりし

て、授業に集中できていないことがありました。また、

ワークをしなさいと言われても、やる気がなくてやり

遂げられない事もありました。これからは、授業の後

半になっても分からないところがあったら質問をし

て、集中力を切らさないようにしていきたいです。ワ

ークも最後まで解けるように努力していきたいです。 

次に生活面です。生活面は生活リズムが悪かったと

ころです。今年はコロナウイルスが流行したことで、

休校になった時期がありました。部活動もなかった期

間、僕は夜遅くまで起きていたり、朝遅くまで寝てい

たりすることがありました。学校が再開されると、休

校中の生活リズムに慣れてしまっているので、朝起き

るのがとてもつらく、体が疲れやすかったです。今は、

生活リズムが戻ってきていますが、この夏休みは生活

リズムをしっかり整えていきたいと思います。生活リ

ズムが整っていれば、学習面の頑張りにもつながって

くると思うので、努力していきたいです。そして、生

活リズムを整えるために、夏休みは部活以外にも自主

トレーニングで体幹を鍛えて、体力が落ちないようし

たいです。 

２学期は、「毎日の宅習の内容の充実」、「授業中の頑

張り」、「生活のリズムを整える」の３つを目標にして、

来年の受験への一歩にしていきたいです。 

 

 

 

    ３年１組 津曲 翔 
僕が１学期頑張ったことは、学級委員長を努めたこ

とです。僕は初めて学級委員長になり、クラスをまと

めることや、２分前着席・１分前黙想の呼びかけを頑

張りました。最初は慣れないこともあり、委員長とし

ての自覚が足りず、クラスをまとめることや呼びかけ

を忘れてしまうことがありました。しかし、このまま

ではいけないと反省し、次第に委員長としての自覚や

責任をもつことができるようになりました。委員長と

しての自覚や責任をもつことで、少しずつ呼びかけを

忘れることもなくなり、さらにクラスもまとめること

ができるようになってきました。まだ完璧ではありま

せんが、周囲の状況を考え、学級がさらに良くなるよ

うに、行動していきたいと思います。 

 次の反省点です。反省点は勉強面です。授業は理解

できているのですが、家での復習をやらず、授業の内

容を忘れることがありました。面倒くさがって、家で

の勉強しないところが、今自分が一番改善していかな

いといけないところです。部活動が終わり、これから

受験勉強に力を入れて行く必要があるのに、このよう

なことを続けていたら自分の希望する進路に進めま

せん。これからは、家庭学習にも力を入れ、しっかり

復習をして授業内容を忘れることがないようにして

いきたいです。言葉だけでなく、しっかり行動に移し

て、希望する高校に合格できるようにしたいです。 

 今年は学校行事など、例年通りできない状況にあり

ますが、目標を見失うことなく、今自分ができること

や、やるべきことに２学期もしっかり取り組んでいき

たいです。 

 

夏休みが一日早くなり、終業式の生徒発表が

できなかったので、書面にて発表します。 

 

題名は「１学期を振り返って」です。 


